

Compañía Irene Rodríguez dedicará gala a Antonio Gades



La Habana, 10 nov (RHC) La compañía cubana Irene Rodríguez presentará este sábado una gala dedicada al día mundial del flamenco y al natalicio de uno de los grandes íconos del arte danzario, el español Antonio Gades.

El espectáculo se realizará por segunda oportunidad el día 11 de noviembre, a las 20:00, hora local, en el Gran Teatro de la Habana Alicia Alonso de esta ciudad.

Antonio Gades nació el 14 de noviembre de 1936 y fue un prestigioso bailarín y coreógrafo, director durante tres años del Ballet Nacional Español.

Durante su vida tuvo un vínculo entrañable con la nación caribeña, lugar donde actuó en varias ocasiones incluso junto a la Prima Ballerina Assoluta y estrella del Ballet Nacional de Cuba, Alicia Alonso.

A petición del artista, sus restos reposan en Cuba en el mausoleo del Segundo Frente Oriental Frank País de la provincia de Santiago de Cuba.

El día mundial del flamenco se celebra el 16 de noviembre, fecha en que fue nombrado Patrimonio de la Humanidad y fue reconocida como manifestación cultural de carácter universal por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/176200-compania-irene-rodriguez-dedicara-gala-a-antonio-gades>



Radio Habana Cuba